

## LA FUNDACIÓN MGS ORGANIZA UNA CHARLA DE PERICO DELGADO EN SEGOVIA

El pasado miércoles 23 de mayo, el salón de actos de Caja Segovia se quedó pequeño para acoger a los asistentes de una nueva sesión del ciclo de conferencias que patrocina la Fundación Mutua General de Seguros, y que tiene como protagonista al ex ciclista Perico Delgado.

Esta vez entre sus paisanos, y después de haberlo hecho en Cáceres con un enorme éxito, el deportista hizo gala de sus grandes dotes de comunicador, desarrollando sus ideas acerca de la necesidad del esfuerzo personal y del trabajo en equipo, gracias a lo cual él mismo pudo sumar victorias en más de 40 grandes carreras, entre ellas el Tour de Francia y la vuelta a España.

La intervención del ahora comentarista de radio y de TVE fue acogida con un gran interés por los 200 colaboradores de MGS Seguros, quienes disfrutaron con las muchas anécdotas que Pedro Delgado ha vivido, y en las que el esfuerzo y la motivación han sido protagonistas.

En su discurso, el ex ciclista, explica la manera de lograr éxitos en cualquier carrera profesional, basándose en su propia experiencia, pero incluyendo muchas de sus vivencias personales, todo ello de la manera en que sólo él sabe hacer.

Pedro Delgado ya ha colaborado en anteriores ocasiones con MGS, pues el ex ciclista y actual comentarista deportivo fue la imagen de la Aseguradora en una campaña publicitaria del año 2003.

La Fundación MGS tiene previsto desarrollar durante el 2012 éstas y otras acciones relacionadas con sus fines fundacionales, siempre con la firme voluntad de ser útil a la sociedad, y ayudar a la formación profesional y en valores de los colaboradores de la Aseguradora.